

## Knappe Niederlage in Landshut

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 27. November 2017 um 02:18 Uhr

---



Die Eisbären Regensburg mussten sich am Sonntag beim EV Landshut am Ende knapp mit 4:5 geschlagen geben und rutschen auf den sechsten Platz der Tabelle.

Peppi Heiß musste in der Partie in Niederbayern auf die verletzten Leopold Tausch, Lukas Heger und Franz Mangold sowie den erkrankten Tomas Gulda verzichten. Zudem fehlte der gesperrte Benjamin Kronawitter. Im Tor stand Peter Holmgren.

Im ersten Abschnitt dauerte es bis zur 13. Spielminute ehe der erste Treffer fiel. Nikola Gajovsky brachte den Gast aus der Domstadt mit 0:1 in Führung. Die Freude auf Seiten der Eisbären währte aber nicht lange, denn bereits 21 Sekunden später sorgte Devon Krogh für den Ausgleich auf der Anzeigetafel.

Auch im zweiten Abschnitt waren es die Gäste aus Regensburg, die den ersten Treffer erzielten. In Minute 21 war es Jason Pinizzotto der das Spielgerät zum 1:2 über die Linie bugsierte. Auch diesmal dauerte es nicht lange, bis Landshut zum Ausgleich kam. Peter Abstreiter war zur Stelle und beförderte die Scheibe zum 2:2 in der 25. Spielminute über die Linie. Drei Minuten vor der Pause sorgte der Ex-Regensburger Billy Trew für die erstmalige Führung für die Niederbayern. Aber es kam noch bitterer für die Eisbären. Fünf Sekunden vor der Pausensirene war es Marco Sedlar der das 4:2 erzielte.

Als zu Beginn des letzten Drittels Christopher Schadewaldt (43.) den fünften Landshuter Treffer erzielte, dachten viele die Partie sei entscheiden. Aber Regensburg kämpfte sich auch aufgrund einer Überzahlsituation zurück in die Partie. Luca Zitterbart musste in Minute 48 mit einer Spieldauerstrafe vorzeitig in die Kabine. Das Team von Peppi Heiß nutzte das Überzahlspiel und kam durch Nikola Gajovsky in der 49. Spielminute auf 3:5 heran. Als vier Minuten vor dem Ende Yannik Baier auf 4:5 stellte, waren die Eisbären wieder zurück im Spiel. In der Schlussphase versuchten die Domstädter alles um den Ausgleich zu erzielen und nahmen Peter Holmgren zu Gunsten eines sechsten Feldspielers vom Eis, allerdings ohne Erfolg.

Die Eisbären Regensburg rutschen nach der Niederlage in Landshut auf den sechsten Platz der Tabelle ab. Am Freitag empfangen die Eisbären den EHC Waldkraiburg in der Domstadt.